CME - SÉANCE DE TRAVAIL DU 10 FÉVRIER 2025

Date de l'invitation par courriel le 28 janvier 2025.

<u>Adultes présents</u>: Loïc FREMAUX (directeur de l'Accueil Loisirs); Bernard GRIMAULT (adjoint à la vie scolaire); <u>Membres élus présents</u>: Antoine BERBEZIER; Martin BORTAUD; Sélenn GARNODIER; Timael NORMAND; Giulia PALUMBO; Mathilde RAY; Margot TIPA.

Membre adulte excusé : Gérard PORRETTI (maire de CIVRIEUX).

1 - INTRODUCTION

Les enfants ne participent qu'aux réunions traitant des projets dans lesquels ils souhaitent s'impliquer ou pour le moins suivre le déroulement.

Thème des réunions (salle du Conseil) :

- Lundi 1/02/2025 (17 h 30): projets concernant l'aménagement de la commune ;
- > Jeudi 13/02/2025 (17 h 30): projets concernant l'école;
- > Samedi 15/02/2025 (9 h 00) : projets d'animation du village.

Les élus pourront poursuivre leur participation aux projets qui se termineront alors qu'ils sont scolarisés au collège.

2 - PROJETS CONCERNANT L'AMÉNAGEMENT DE LA COMMUNE

La fresque

C'est le projet priorisé par les élus du CME, mais certainement celui qui sera le plus long à mettre en œuvre, car il faut un lieu qui le mettre en valeur et lui assure la pérennité. Un aménagement en agora de la cour de la mairie est à l'étude, constituant ainsi un cœur du village propice aux manifestations festives et culturelles. Monsieur le Maire propose que la fresque soit réalisée sur la partie aveugle du mur du gymnase, mais pas avant le début de l'année 2026, laissant ainsi du temps à sa préparation.

Les élus ont regardé des photos de fresques réalisées par des artistes du « street art ». S'ils ne sont pas fixés sur la nature de l'œuvre (figurative, abstraite...), ni sur le thème (histoire du village, vue champêtre...), ils conviennent que la fresque doit être « homogène », ce qui implique un travail collectif.

Le coût des produits (peintures en pot, en bombe...) et des matériels ne doit pas entraver leur réflexion. Nous solliciterons un artiste pour les conseiller et pour les accompagner lors de l'étude et de la réalisation (croquis, tracé, mise en peinture à la brosse ou à la bombe, technique du pochoir...).

Les bornes Toutounet

Les habitants se plaignent des déjections canines. Or, les bornes Toutounet du village sont mal identifiées géographiquement, parfois dégradées et jamais pourvues en sacs. Après un repérage sur la carte de Civrieux, les élus proches de bornes Toutounet s'engagent à les recharger régulièrement (2000 sacs disponibles en mairie). Une liste reste à établir.

Une borne Toutounet supplémentaire pourrait être installée route du CHANAY.

Les enfants espèrent que leur implication, présentée dans la Lettre municipale, fera « prendre conscience » aux propriétaires de chien négligents.

La boîte à livres

Les livres doivent être protégés de la pluie. Or, les professionnels contactés ne veulent pas s'engager à construire une porte sur la structure de l'abribus, en raison des exigences de la réglementation. Une proposition serait de trouver un meuble « vitrine » dans une recyclerie, puis de le décorer. Le verre de la porte serait remplacé par un Plexiglass (résistance aux chocs).

Un panneau posé sur le côté de l'abribus permettrait la réalisation d'une fresque.